

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ СОЦИОКУЛЬТУРНЫХ КОММУНИКАЦИЙ

Кафедра менеджмента и экономики социальной сферы

ШЕСТАКОВА

Ольга Олеговна

**ПУТИ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ УПРАВЛЕНИЯ
ИНВЕСТИЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ
ОДО «ЗАСЛАВСКАЯ МЕБЕЛЬНАЯ ФАБРИКА»**

Аннотация к дипломной к работе

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент Н.В. Манцулова

Допущена к защите

« ____ » _____ 2017 г.

Зав. кафедрой менеджмента и экономики социальной сферы,
кандидат экономических наук, доцент И.С. Полоник

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

Дипломная работа: 81 с., 9 рис., 17 табл., 47 источников, 3 прил.
ИНВЕСТИЦИИ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ,
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПРОЕКТ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ПРЕДПРИЯТИЕ

Объект исследования – ОДО «Заславская мебельная фабрика».

Предмет исследования – инвестиционная деятельность в ОДО «Заславская мебельная фабрика».

Цель работы: совершенствование управления инвестиционной деятельностью в ОДО «Заславская мебельная фабрика».

Методы исследования: монографический, общенаучные методы познания, сравнительный анализ.

Исследования и разработки: раскрыты теоретические аспекты управления инвестиционной деятельностью предприятия; проведен анализ управления инвестиционной деятельностью в ОДО «Заславская мебельная фабрика»; разработаны мероприятия по совершенствованию управления инвестиционной деятельностью ОДО «Заславская мебельная фабрика».

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая значимость: реализация предлагаемых проектов потребует 938,9 млн. руб. единовременных затрат и обеспечит годовой прирост чистой прибыли в размере 882,46 млн. руб. при величине чистого финансового потока в 970,84 млн. руб. Это позволит окупить единовременные затраты за 0,97 года по статическому методу и за 1,1 года по динамическому.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

Thesis work: 81 pp., 9 figures, 17 tables, 47 sources, 3 app.

INVESTMENTS, INVESTMENT ACTIVITY, INVESTMENT PROJECT, EFFICIENCY, ENTERPRISE

The object of the research is ODO "Zaslavskaya furniture factory".

The subject of the study is investment activity in the Zaslavskaya furniture factory.

Objective: improving the management of investment activities in the ODO "Zaslavskaya furniture factory".

Methods of research: monographic, general scientific methods of cognition, comparative analysis.

Research and development: the theoretical aspects of investment management of the enterprise are disclosed; An analysis of the management of investment activities in the ODO "Zaslavskaya furniture factory"; Measures have been developed to improve the management of investment activities of ODO "Zaslavskaya furniture factory".

Technical, economic, social and (or) environmental significance: the implementation of proposed projects will require 938.9 million rubles. One-time costs and will provide an annual increase in net profit of 882.46 million rubles. With a net financial flow of 970.84 million rubles. This will make it possible to recoup the one-time costs for 0.97 years by the static method and for 1.1 years by the dynamic method.

The author of the paper confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological and methodological provisions borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.